

Ikiiki
Maebashi
Jin



ヒルクライムで優勝
西形 舞さん・20歳
下小出町一丁目

自転車が生活の中心ですね

「ころとんジャージーを狙っていたので少し悔しいですが、優勝できて最高の気分」

まえばしヒルクライム大会で1時間15分を切ると、キングオブマウンテン賞として「ころとん」が入ったジャージーが贈られる。悪天候でタイムが伸びなかったが、1時間18分36秒でエキスパート女子の部で念願の優勝を果たした。

「第一回大会から毎回参加していて、入賞はしたのですが、あと一步で優勝を逃していました。チームメイトも一緒に喜んでくれて幸せです」

高1の時に、前橋を拠点に活動する自転車チーム「TRCパナマレッズ」に参加。本格的に自転車競技を始めた。

「チーム練習の走行会では土曜に80キロ程度走り込みます。今は専門学校で栄養学を学んでいて、食事メニューなども競技のために考えるようになりました」

優勝を知った学校のクラスメイトからも声を掛けられるようになり、さらに自転車競技が楽しくなってきた。

「まえばしCITYエフエムの番組CITYUP内の群馬グリフィンコーナー（毎週火曜、午後5時14分から放送）に、ゲストで出ています。大好きな自転車の魅力を伝えたくて」

「声だけで自転車の魅力を伝えるのは競技より難しいかも」と話すが、ラジオの出演も楽しんでる。



祭りに奇兵隊登場

10月10日・11日に前橋まつりを盛大に開催しました。11日にNHK大河ドラマ「花燃ゆ」の舞台が群馬に移ることから、同日のオープニングには奇兵隊が登場。期間中はみこしや祇園山車、だんべえ踊りなど、多くの市民が参加して、祭りを盛り上げました。

赤城の恵

ブランド



vol. 28



朝採り卵のしっとりシフォンケーキ

空っ風の吹く赤城山麓の前橋で、生産者が妥協を許さず、手間を惜しまず作った赤城の恵ブランドの認証品。今回は「朝採り卵のしっとりシフォンケーキ」を紹介いたします。

■家族で育てる鶏とともに

後閑養鶏園では、約1万羽の純国産鶏を太陽光が当たり、風が通る開放型鶏舎で飼育しています。ニンニクやオリゴ糖を配合した自家製の餌は栄養満点。家族経営だからこそ鶏に手間を掛け、愛情込めて育てられます。



■しっとりふわふわ食感

新鮮な卵を生かし、きめ細か

く上品なメレンゲで仕上げました。しっとりふわふわ食感が卵の濃厚な風味を最大限に引き立てます。安心・安全な材料を使用しているため、子どものおやつにもぴったりです。

■採れたてを届けたい

シフォンケーキのほか、プリン3種も赤城の恵ブランドの認証品。粕川町膳の自社直売所やJAFファーマーズ朝日町店、各種イベントなどで販売しています。

■健康・栄養

シフォンケーキは良質なたんぱく質やミネラル、ビタミン類を含む卵や牛乳を使ったヘルシーなケーキです。ふわふわ食感は幅広い年代に好まれます。

■生産者からのメッセージ

地産地消にこだわり、市内で愛される商品を目指しています。自慢の卵を使っているため、より多くの人に笑顔で食べてもらいたいのです。

問い合わせは 後閑養鶏園
027-285-4125



マンダリンの音色に親しむ

10月17日・18日に、市民文化会館などで「マンダリンのまち前橋～朔太郎音楽祭」を開催。高校・大学生や社会人のマンダリン演奏の他、「朔太郎とマンダリン音楽」についての語りや合唱などが行われました。観客は美しいマンダリンの音色に酔いしれていました。



和装で感じる生糸のまち

臨江閣などで10月17日・18日、和のコトAsobiを開催しました。「県都まえばし生糸のまち」を肌で感じられる着付けや座繰り、組みひも体験のほか、着物ショーなども。17日には人力車が運行され、和の装いの人たちが、市内をさっそうと駆け巡りました。